

Rolland Michaud : les ailes aux pattes, il
épate par Carole Dupont

Voici le portrait d'un homme qui commence sa vie sportive dans la cinquantaine, influencé par les Jeux olympiques de Montréal en 1976.

Rolland Michaud, qui a toujours vécu dans la région de Montréal, débute par le conditionnement physique avec Joe Maléjacq, ce qui lui donne le goût d'aller plus loin. Il s'inscrit au club " Les ailes aux pattes " et se joindra, avec d'autres coureurs, aux " Vainqueurs " pour lequel d'ailleurs, il est toujours actif.

Il a un passé impressionnant et des projets d'avenir à en faire envier plusieurs quand il décide de prendre sa retraite après plusieurs années de travail à la compagnie Northern Electric.

En effet, après quelques courses sur piste, il participe au Championnat des maîtres

canadiens d'athlétisme en 1987.

Au cours des années 90, il court plusieurs marathons dont en Grèce, à Londres, à New York, à Paris et enfin aux Jeux mondiaux en Australie. Il sera l'invité d'honneur à une course en Terre de Baffin et doyen des coureurs licenciés. Il est souvent bénévole à différentes compétitions dans la région de Montréal.

Ses ambitions seront, pour la prochaine année et tout en y étant en charge et le porte-parole, d'aller au Championnat des maîtres canadiens qui se dérouleront à Sherbrooke en juillet prochain et de courir le marathon à Rome en janvier 2000.

Et ses activités ne s'arrêtent pas là; l'hiver il s'occupe à faire du ski de fond.

En 1989, il participe au Championnat des maîtres en ski de fond qui avait lieu au Mont-Sainte-Anne. Il participe à plusieurs loppets dans la province mais aussi ailleurs,

dont en Autriche, il y a quelques années.

Et cet hiver notamment, il fait une course de 25 km à Hull où ils sont huit dans la catégorie des 60 ans et plus; il finit 5e. En plus, il est allé à Rimouski, au mont Orford, à Morin-Height et il finit la saison de ski de fond à Saint-Féréol où le club du Mont-Sainte-Anne lui décerne une médaille pour son mérite.

Il envisage de participer aux trois prochains championnats des maîtres qui auront lieu à Keruna en 2000, en Autriche en 2001 et au Québec (Valcartier) en 2002, année de ses 80 ans.

Il lui reste peut-être un autre défi à inscrire à son palmarès : un duathlon en octobre au Mont-Sainte-Anne en compétition avec Robert Giguère, Robert Couture et plusieurs autres... qui sait ?

Mai 1999

